

**A une heure raisonnable, 53 Atscafiens ont pris la route pour une journée d'immersion dans le magnifique et verdoyant département de l'Orne, sous un soleil quelquefois timide mais qui n'a pas cessé de nous accompagner.**

**Première étape au Haras du Pin pour une belle visite sous la houlette de notre guide, charmante, documentée et très disponible, et qui nous a raconté l'histoire, la vie et les objectifs de ce Haras National devenu propriété du département de l'Orne.**

**La visite s'est clôturée par une démonstration équestre, avec un superbe cheval monté par un cavalier tout aussi beau et élégant (beaucoup d'admiratrices..).**

**Une toute petite étape pour rejoindre notre restaurant dont l'accueil et la qualité du repas ont été appréciés de tous. Ainsi requinqués, nous avons pu profiter de l'autre visite prévue au programme, celle des établissements Bohin, dernière manufacture d'épingles et d'aiguilles bien connue des couturières chevronnées.**

**Là également, notre guide a été précise et pleine d'humour.**

**Dans le musée des ateliers, nous avons pu admirer une exposition de robes « haute couture » et pour certaines, l'adage « qui s'y frotte s'y pique » était très approprié.**

**Après cette journée bien remplie, l'heure du retour avait sonné, et pendant le trajet, entrecoupé de quelques petites siestes, un constat s'est imposé : expérience à renouveler, reste à trouver les idées réalisables dans une journée, nous attendons vos propositions !**

**Et merci à notre organisateur Jean-Paul BRETON.**

**Françoise DUBOIS**